¿QUÉ SIGNIFICA HABITAR PARA MI?

HABITAR es más que simplemente vivir en un lugar; es sentir que ese espacio forma parte de uno mismo, que se convierte en algo íntimo y esencial. Con este dibujo he querido reflejar esa conexión profunda entre una persona y su ciudad, en este caso Granada, como si cada torre, cada calle y cada rincón fueran parte de mi propio cuerpo.

Ver el paisaje urbano representado en el cuerpo de una figura humana simboliza cómo la ciudad se mete bajo la piel, cómo llega a definirnos y a moldear quiénes somos. Granada, con su historia y sus espacios, no es solo un lugar en el que me muevo día a día; es un lugar que llevo dentro, que me habita tanto como yo lo habito.

Para mí, eso es lo que debería significar el urbanismo también; no solo construir ciudades prácticas, sino diseñarlas para que nos conecten, que nos hagan sentir parte de algo mayor, que nos inviten a sentirnos en casa. "Habitar" es, al final, esa mezcla de pertenencia y arraigo, de sentir que estamos donde debemos estar.

